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Cañeros preocupados 
por baja producción 

La Directiva de la Aso
elación de Productores de 
Caila de Azúcar de El Sal
vador se encuentra suma· 
mente preocupada por la 
s~¡erte de la industria ca
ilera del pals debido a las 
condiciones adversas que 
privaron en el campo para 
la zafra 1978/1979. 

Dijeron miembros de la 
Directiva que como conse
cuencia de lo anterior se 
ha presentado una calda 
vertiginosa en la produc
ción del azúcar. Indicaron 
que desde los años inme
diatamente anteriores se 
habla venido sufriendo ya 
un descenso lento en la 
producción. pero _que la 
calda fue drástica en la 
última zafra. bajando de 

más de 6 millones de quin
tales en 1978/1979 a 3.9 
millones de qq la últiina 
(1979/80) . 

Los dirigentes de PRO
CA~A agregaron que si a 
esta marcada baja de la 
última zafra se añade que 
en la temporada de 
siembra (noviembre 1979-
enero 1980) prácticamente 
no se sembró caña, siendo 
as! que anualmente de
berlan sémbrarse por lo 
menos 12 mil manzanas, 
será fácil comprender, di
jeron, que de continuar es
ta tendencia, El Salvador 
estará importando azúcar 
el ailo próximo. 

J ndicaron que ante- la 
aflictiva y penosa si
___l'asa a la página 35 __ 
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MEJORAS; El nuevo .director general d~ Migración, coro

nel. Israel Ag¡d Benavtdes, expresó que tiene propósitos de

finidos de llevar a cabo la~ ~e joras inmediatas, de mayor 

urgencia, para b1en del publico que a diario acude en de
manda de servicios. 

Feria Internacional se 

celebrará en noviembre 
Existe el (irme propósi

to de parte del Comité Eje
cutivo de realizar en n~r 
viembre próximo la IX 
Feria Internacional de El 
Salvador. 

El seilor Manuel de J. 
Rivas, gerente de ese or
ganismo manifestó que 
eziste también determina
ción de fin de iniciarla en 
la fecha fijada, del 7 al 24 
de noviembre, para coad
yuvar a la recuperación 
económica del pals. 

En relación a que las ofi
cinas administrativas 
hablan estado cerradas, , 
en la sede la Feria; el se
i\or Rivas expresó que no 

es as!, y que las puertas de 
esas oficinas están abier
tas para atender la in
dustria y comercio de El 
Salvador. Lo anterior lo 
hizo en referencia a criti
cas en ' 'Platillos Volado
res". 

El evento es conocido 
mundialmente, y el presti
gio lo debe mantener, se
ilaló; esperamos este ailo 
una.buena Feria. 

Por otra parte, debido a 
que el país atraviesa una 
situación critica, tanto en 
la economfa como en su 
comercio a nivel nacional, 
se dijo que no ha sido úni
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Acción cubana contra el 

país def~nderáse en OIT 
Defender la permanen

cia de El Salvádor en la 
Organización Inter.na
cional del Trabajo (OIT) , 
es la principal misión que 
desempeilará en la 66a. 
Reunión de dicho organis
mo, el Dr. Julio Alfredo 
Samayoa h., ministro del 
Trabajo y Previsión So
cial. 

En fuentes oficiales se 
ha sabido que la delega
ción cubana alegando 
violación a los derechos 
hwnanos y otras ano. 
mallas pedirá formalmen
te que El Salvador sea ex
pulsado de la OJT después 
de la citada reunión anual. 
Como hasta la fecha no se 
sabe exactamente con qué 

fuerza cuenta Cuba en el 
mencionado cónclave in
ternacional, el titular sal
vadoreño marchó a Gi
nebra, Suiza, preparado 
para las eventualidades 
del caso y de ser necesario 
buscar. el respaldo de na
ciones que tradicional
mente han mantenido 
muy buenas relaciones 
diplomáticas y comer
ciales con El Salvador. 

Vocero del Ministerio 
del Trabajo, dijo que el 
desconocimiento por parte 
de la OIT era muy grave 
para El Salvador, sobre 
todo por la dificil situación 
por la que se atraviesa ac
tualmente y urge de una 
_ Pasa a la página 35 _ 

INTEGRAN FILIAL. Ayer quedó integrada la Filial de 

Conservación de Recursos Naturales, de la Asociación de 

u Amigos de la Tierra", con alwnnos pertenecientes a la 

Universidad Albert Einstein. El objetivo principal de esta 

de LA PRENSA, por Payán. 

agrupación, dijeron, será luchar por la preservación de las 

aguas, no solo en la cantidad, sino tamb1én en la calidad ne
cesaria para el conswno hwnano. 

Violencia de extre1nas 
al fracaso: Morales E. 

"Un triste papel están haciendo los grupos subversi

vos que se oponen a los cambios y pretenden quebrar la 

economia nacional, para alcanzar el poder por los cami

nos de la violencia" -dijo ayer el Dr. José Antonio Mo

rales Ehrlich, miembro de la Junta Revolucionaria de 

Gobierno. 
"El pueblo salvadoreño, está harto de violencia y lo 

que quiere es vivir en paz. Lo demuestran las humildes 

mujeres de los mercados, en los comercios callejeros, 

en los almacenes, tiendas y todos aquellos lugares don

de la actividad se deja ver al paso de los transeúntes. 

Esa es la respuesta que el puebl'o da a quienes buscan el 

poder por la violencia'' - dijo el doctor Morales Ehrlich. 

Integran filial 
de Asociación 
"Amigos Tierra" 

Ayer se efectuó el Acta 
de Formación de la Filial 
de Conservación de Re
cursos Naturales de la 
Asociación "Amigos de la 
Tierra" Albert Einstein, 
por alumnos de dicho 
centro. 

En conferencia de pren
sa, dijeron los integrantes 
que ellos como estudiantes 
de ecologla están preocu
pados por el daño que está 

·sufriendo el medio 
__l'asaaia . 

- Foto de LA PRENSA, por Payán. 

AGRADECJO. El Dr. Mario 
Antonio Solano, ministro de 
Justicia, agradeció a las 
monjas del Buen Pastor, 
sus 50 años de labor en el 
Centro de Readaptación de 
Mujeres. 

ARMAS. Sobre la solicitud 
de armas para los a~entes 
de la Policía Municipal, 
amenazados por dos agru
paciones, informó el Lic. 
Julio Adolfo Rey Prendes. 

Integran ju.nta 
directiva ISTU 

Fue integrada la Junta 
Directiva del Instituto Sal
vadoreño de Turismo para 
el periodo 1980-1981. 

La nueva directiva 
dentro de sus planes abar
cará todos los aspectos re
lacionados con la In
dustria Turlstica de El 
Salvador, encaminados a 
su fortalecimiento , de
sarrollo y beneficios socio. 
económicos en general. 

La junta entrante quedó 
__pasa a la pá.gina 15 _ 

Formuló el doctor Morales Ehrlich, un llamamiento a 

las extremas de derecha e izquierda, para que pongan 

fin al derramamiento de sangre, que no tiene razón de 

ser. 
Dijo que si pretenden sinceramente mejorar las con

diciones de vida del pueblo salvadoreño, tienen la opor

tunidad de cooperar con el proceso de cambios, que es lo 

que propiamente se está propiciando. 

Incorporación 
Al referirse al llamado hecho a quienes integran las . 

extremas, expresó que "las puertas al diálogo están 

abiertas. Todos los salvadoreños, quienes quiera que se-

--.Pasa a la página 9 _ 

Declaró Samayoa a juez 

Militar Instructor ayer 
El ez ministro de Edu

cación, Lic. Salvador Sa
mayoa Leiva, fue someti
do ayer por la maftana a 
interrogatorio por el juez 
Militar Instructor, coronel 
Carlos Avilés. El · fun
cionario remitió luego al 
ministro de Defensa, coro
nel J Ósé Guillermo 
Garcia, su opiniÓn, acom
pailada de un legajo con
tentivo de los expe.dientes. 

La diligencia se efectuó 
en la Policla de Hacienda, 
donde le fue recibida su 
declaración al licenciado 

Samayoa Leiva, y a Pauta 
Leonora Pike Tennant, 
arrendataria de la casa 
donde fuera capturado Sa
mayoa Leiva, dirigente de 
la agrupación extremista 
F.P.L. 

Esta agrupación se atri
buyó el secuestro y asesi
nato del hombre de nego
cios Ernesto Regalado 
Dueñas, en febrero de 
1971 ; posteriormente, en 
mayo de 1976, se atribuyó 
el secuestro y asesinato 
del canciller Mauricio 
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Alcalde pide armas para 

la Policía Municipal 
Que se les proporcione 

armas a los agentes muni
cipales para su autodefen
sa, ya que están amenaza
dos por dos agrupaciones 
clandestinas, ha solicitado 
al Ministerio de Defensa 
la Alcaldla capitalina . 

Lo anterior fue dado a 
conocer por el alcalde Lic. 
Julio Adolfo Rey Prendes, 
durante una conferencia 
informativa en la que de
talló que los 137 elementos 
de ese cuerpo de seguri· 
dad local, permenecen 
desde el dla de ayer con
centrados y sin prestar vi
gilancia, pues sólo cuen
tan con cinco revólveres. 

Manifestó el funcionario 
edilicio, que la proporción 

de armas a los elementos 
mencionados, es de vital 
urgencia e importante, 
porque son los que man
tienen el orden en las áre
as comerciales de San Sal
vador y que por esa hones
ta labor es que elBPR y el 
MLP les han ~irigido ame
nazas de muerte. 

Durante la reunión noti
ciosa se explicó que esas 
amenazas no son nuevas, 
pero que comenzaren a 
influir en la actitud de los 
agentes después del asesi
nato del sub-inspector, 
que fue perpetrado el pa
sado fin de semana por 
cinco desconocidos . 
"Sobre si se van a conce
__Pasa a la página 24 _ _ 


